

ONE + O SUN 3

発行:学年係
福水貴浩

卒業 おめでとう！

第57回 卒業証書授与式を明日に控えました。

「コロナ禍の真ただ中に入学してきたみんなと出会ったのがこの3年間のこのように思い出されます。」



「当たり前」が「こんなにも」有り難い「もの」であることを感じた日常生活、授業、体育祭や文化祭、トライやる・ウィーク、USJへの校外学習、そして結東力の高さを証明してくれた伝説の修学旅行。明日の卒業式の中で、個名読み上げの返事、卒業の歌…3年間の思いを込め、これまで築き上げた数え切れないほどの思い出を一つずつ思い出しながら、立派な卒業式にして欲しいと思います。また、これから始まる新たな物語への出発として、卒業式を成功させましょう。

授業に行くたびに、教室にあるカウンタダウンカレンダーが、「卒業式当日」に向けて減っていき、通い慣れたこの龍野東中学校でも明日でお別れとなりました。個人目標、掲示物の入った個人ファイル、たより、表彰状、トロフィー…みんなで1年間かけて作り上げてきた教室も、今ではカランとし、何だかもの寂しさを感じます。

人生100年と言われる中で、東中で過ごしたのたった3年間。ただ、一人ひとりが築き上げたも

の、友、思い出、学び、汗、悩み、喜び…それぞれにできたものは違うけど、その全てが、大きな貴重な財産になったことと思います。

本当のかけがえ

「本当のかけがえを手に入れてください！」3年前の入学式直後に、みんなに伝えたことです。目標に向かって努力を惜しまず、その達成に向けて全力で何かに打ち込みましたか？人としての本当のかけがえとは、苦しい状況に立った時、それ乗り越えるために人知れぬ努力によって流した汗と涙の量によって決まると思います。

栄光の裏側には、人知れぬ努力や苦労がつきもの。これは、今後の人生において、どんなことにも通じると思います。どんな状況でも、おれば足元をすくわれる。最後の最後まで諦めず、努力を重ねれば、1つの光が見え、本当のかけがえい人になれるのだと思います。



今、最後の通信を書きながら2200名の顔を浮かべています。2200通のかけがえを見せてもらえた3年間、本当に幸せでした。ここから先、さらにかっこいい人になってくれることを楽しみにしています。

門出を祝して

数学。苦手な人も多かったね。…幾通りのもの解法がある中、たった1つの答えを導き出すことに面白さがあります。

人生においても同じことが言えます。「ゴールまで、どんな道を通ってもいいのです。夢に向かって、何度も考え挑戦する勇氣こそ、「人生」という難問を解くために欠かせない要素なのです。時には原点に立ち返り、方向性を再確認してください。この、龍野東中がみんなの原点です。そこにはいつでもまっくと、仲間や師の励ましが、笑顔があるはずですよ。

人生が夢を作るんじゃない！

夢が人生を作るんだ！

保護者の皆様へ

明日、第57回の卒業証書授与式が中学生として一回に集う最後の日となりました。お子様の卒業おめでとうございます。この学年に所属させていただき、また、学年を代表させていただきました。本当に充実した3年を送らせていただきました。そしてたくさんのお大切なことを学ばせていただきました。

4月からは、それぞれが決めた進路に向かって歩き始めます。そこへしっかりと活躍することを、心よりの応援しています。

学年として、至らぬ点も多々あったことと思います。たくさん心配をかけたことと思いますが、保護者の皆様にはいつも温かい言葉をかけていただきました。皆様のご支援なくして、明日の卒業式を迎えることはできなかつたと思います。本当に、ありがとうございます。

最後に、卒業記念品として、テント1張を購入させていただきました。行事等で有効に、大切に使用させていただきます。ありがとうございます。

